

Teniente General Director General de Artillería

Época Isabel II

D. Francisco Javier Aspiroz y Jalón, Teniente General, Ministro de la Guerra en 1840, Director General, Inspector General del Cuerpo de Artillería de España e Indias desde 1843 a 1852 y desde 1856 a 1858, con uniforme de gala para Tenientes Generales según reglamentación de 1846.

Sombrero negro con galón dorado, cucarda roja y plumas negras. Casaca azul turquí con vuelta, solapas y barras de grana, igual que el cuello donde lleva una bomba dorada a cada lado. Charreteras doradas y faja de seda carmesí. En las vueltas las divisas de su empleo en oro, dos entorchados y además tres coronelas. Pantalón azul turquí con galón de oro. Entre otras condecoraciones, son visibles las Grandes Cruces de la Orden de San Fernando, de Carlos III, de Isabel la Católica y de San Hermenegildo.

Lleva un sable modelo 1840 para Generales. Guarnición a la mameluca, puño de marfil, gavilanes rectos y en el centro los atributos del generalato. La hoja curva, vaina de cuero con aparejos de latón dorado y dos anillas.



Cruz laureada
de la Real y Militar
Orden de San Fernando



SABLE
Para General
modelo 1840
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

